

## Fotonoticia 08-09-2021



*Exposición de arte joven en la terminal del Aeropuerto mayorero.*

### **El Aeropuerto de Fuerteventura se convierte en sala de exposiciones del certamen Maxoarte Joven**

El edificio terminal del Aeropuerto de Fuerteventura acoge una muestra de los trabajos presentados al certamen de arte joven Maxoarte, organizado por el Cabildo de la Isla. La muestra se encuentra en el vestíbulo de llegadas del Aeropuerto, que se convierte en uno de los espacios expositivos de las obras que concurren a la vigesimoprimera edición de esta iniciativa, que se propone reconocer y premiar el talento artístico y creativo de la juventud mayorera.

En cada edición de Maxoarte Joven se han presentado alrededor de 200 creaciones encuadradas en las distintas modalidades de las que consta el certamen: fotografía, diseño gráfico, diseño textil, pintura/dibujo artístico, escultura/instalación, mural/grafiti, literatura, música,

danza urbana o cortometraje. Los trabajos expuestos en la terminal del Aeropuerto ascienden a 169, a los que se suma un código QR que permite acceder a los cortometrajes premiados, las composiciones musicales y las creaciones de danza.

Las restricciones derivadas de la epidemia de Covid-19 han aconsejado que, en esta ocasión, las exposiciones de Maxoarte tengan carácter itinerante, de forma que todos los municipios de Fuerteventura tendrán la oportunidad de acoger una muestra de la creatividad artística de los jóvenes de la Isla.